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      Аннотация

    
        
          В ходе выполнения данной работы были разработаны разделы проектной документации для 30-этажного многофункционального здания согласно заданию на проектирование и Постановлению Правительства РФ от 16 февраля 2008 г. № 87. Представлены разделы проектной документации в части планировочной организации земельного участка строительства, архитектурных и конструктивных решений, организации строительства и технологии строительных процессов, мероприятий по обеспечению пожарной безопасности и доступа инвалидов, а также сметный расчет стоимости строительства. Кроме этого, в рамках работы было изучено влияние аутригерных этажей (поясов жесткости) на конструктивную систему высотного здания. Целью данного исследования явилось выявление оптимальной конфигурации и положения аутригерного этажа для исследуемого объекта. Для достижения данной цели были поставлены следующие задачи: 1. Проанализировать имеющуюся по теме литературу; 2. Определить оптимальное положение аутригера в здании; 3. Определить оптимальную конфигурацию аутригера в плане и сечении. Для реализации поставленных задач была разработана расчетная конечно-элементная модель здания в ПО SCAD Office, определены критерии оценки результатов и проведен ряд расчетов, на основании которых был сделан вывод о наиболее удачном виде аутригерной системы для исследуемого здания.
        

        
          Project documentation sections were developed as part of the qualification work according to technical requirement and Russian Government Resolution of 16 February 2008 № 87. Land parcel planning, architectural and structural design, construction organization and technology, fire safety, access by persons with disabilities and construction estimates modules are provided. In addition, outrigger systems impact on building structural system was analyzed. The purpose of the study was to determine optimal outrigger configuration and location in the building. The following goals were formulated: 1. Analyze related information sources. 2. Determine optimal outrigger location in the building. 3. Determine optimal outrigger configuration in plan and section. To achieve the goals set, finite element model in SCAD Office software was developed. Set of criteria was identified and number of calculations were made by using a model thereby to determine appropriate outrigger modification for the building.
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